

40. L'histoire se répète !

Les piquettes en sport ont une suite, et en hockey, les exemples foisonnent... et à tous les niveaux !

En 1953 / 54, le H.C. Tramelan connut l'épisode suivant (championnat suisse de série A, future 1^{ère} ligue) [**Ricous sur la glace...**] :

Corgémont – Tramelan 10-1

Puis trois jours plus tard :

Corgémont – St-Imier 1-2

Tramelan – Le Locle 3-2

Corgémont ne put récidiver contre St-Imier...

En 2021, championnat du monde [**Ricous devant le petit écran**] :

Suède – Suisse 7-0

Deux jours plus tard :

République Tchèque – Suède 4-2

Suisse – Slovaquie 8-1

Inutile de chercher d'autres exemples. Il arrive souvent qu'une piquette de l'équipe victorieuse soit suivie d'une défaite. Et corollaire de cette remarque, l'équipe sévèrement punie, se reprend dans la partie suivante !

Quant à expliquer ce phénomène... Des lieux communs, encore et toujours... : révolte de l'humilié, excès de confiance du vainqueur... et quoi encore ?

Pensées philosophiques (Tilden, joueur de tennis) :

- Les champions naissent des peines de la défaite
- Croyez-moi : « Vous n'êtes jamais aussi fort qu'on vous le dit quand vous gagnez, et jamais aussi faible que vous croyez quand vous perdez »